



Ronaldo dan Timnya Menelan Kekalahan 0-2 dari Slovenia di Laga Sengit

Description

Portugal Tumbang 0-2 dari Slovenia dalam Laga Uji Coba

Portugal mengalami kekalahan 0-2 dari Slovenia dalam laga uji coba yang berlangsung di Stadion Stozice pada Rabu (27/3/2024) dini hari. Dalam pertandingan ini, Cristiano Ronaldo menjadi starter setelah absen dalam pertandingan sebelumnya. Meskipun mendominasi jalannya pertandingan, Portugal gagal mencetak gol dan harus menerima kekalahan.

Kekalahan Portugal terjadi setelah Adam Gnezda Cerin berhasil mencetak gol untuk Slovenia pada menit ke-72. Meskipun Portugal memiliki beberapa peluang emas, termasuk dari Joao Felix dan Ronaldo, namun mereka gagal memanfaatkannya. Slovenia kemudian menambah keunggulan menjadi 2-0 di menit ke-81 melalui gol dari Timi Elsnik.

Kelemahan Portugal dalam pertandingan ini disebabkan oleh kesulitan mencetak gol meskipun mendominasi permainan. Ronaldo mencoba mencetak gol melalui tendangan bebas, namun gagal mengalahkan kiper Slovenia, Jan Oblak. Meskipun Portugal menciptakan beberapa kemelut di kotak penalti lawan, namun mereka gagal meraih kemenangan.

Menurut susunan pemain, Slovenia memainkan tim terbaik mereka dengan kehadiran pemain penting seperti Oblak, Blazic, dan Sporar. Sementara itu, Portugal menurunkan pemain seperti Pepe, Cancelo, dan Neves. Meskipun Ronaldo cs harus mengakui keunggulan Slovenia, mereka tetap menjaga semangat untuk pertandingan selanjutnya.

Dengan hasil uji coba ini, Portugal tentu memiliki catatan untuk diperbaiki dalam pertandingan berikutnya. Meskipun Ronaldo melempem dalam pertandingan ini, hal itu bisa menjadi motivasi untuk tim meningkatkan performa mereka. Kekalahan ini bisa menjadi pembelajaran yang berharga untuk Portugal agar lebih siap dalam pertandingan resmi mendatang.

Ringkasan

Portugal kalah 0-2 dari Slovenia dalam laga uji coba. Cristiano Ronaldo melempem, meski mendominasi Portugal gagal mencetak gol. Slovenia unggul melalui gol Adam Gnezda Cerin dan Timi Elsnik. Ronaldo mencoba mencetak gol balasan tapi ditahan oleh Jan Oblak. Akankah Portugal bangkit di pertandingan selanjutnya? Siapakah pemain yang menonjol dalam pertandingan ini? Bagaimana pendapat Anda tentang performa Ronaldo? Kirimkan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark